

ABSTRAK

Skripsi berjudul “Pengaruh Indeks Pembangunan Manusia, Kemiskinan dan Pendistribusian Dana Zakat, Infak, Sedekah terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur Tahun 2023” yang ditulis oleh Anisa Khoirun A'mala, NIM. 126402211008, Program Studi Ekonomi Syariah, Jurusan Ekonomi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Dr. Mashudi, M.Pd.I.

Pertumbuhan Ekonomi merupakan peningkatan total nilai barang dan jasa yang dihasilkan suatu wilayah atau negara dalam kurun waktu atau periode tertentu. Meskipun Provinsi Jawa Timur merupakan salah satu provinsi dengan kontribusi PDRB yang cukup besar di Indonesia, daerah ini masih menghadapi tantangan serius yakni tingkat kemiskinan yang tinggi. Selain itu Indeks Pembangunan Manusia Provinsi Jawa Timur tahun 2023 termasuk sudah baik, namun uniknya peningkatan Indeks Pembangunan Manusia yang konsisten masih saja terjadi kesenjangan signifikan dalam pendistribusiannya terutama didaerah pedesaan, hal tersebut terbukti dengan masih tingginya tingkat kemiskinan. Di sisi lain Dana ZIS masih menjadi pilihan yang efektif untuk mengurangi kemiskinan ekstrim. Meski sebagian besar Dana ZIS telah terdistribusi namun efektifitas pendistribusian dana ZIS masih perlu ditingkatkan.

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk menguji secara simultan pengaruh Indeks Pembangunan Manusia, Kemiskinan dan Pendistribusian Dana Zakat, Infak, Sedekah terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur Tahun 2023. (2) Untuk menguji pengaruh Indeks Pembangunan Manusia terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur tahun 2023. (3) Untuk menguji pengaruh Kemiskinan terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur tahun 2023. (4) Untuk menguji pengaruh Pendistribusian Dana Zakat, Infak, Sedekah terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur tahun 2023.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan data *cross section*. Jenis penelitian asosiatif, teknik pengumpulan data dengan metode dokumentasi. Data yang digunakan adalah data sekunder dengan sampel 9 kota dan 29 kabupaten di wilayah Provinsi Jawa Timur tahun 2023. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi linier berganda dengan aplikasi SPSS 25.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) secara simultan Indeks Pembangunan Manusia, Kemiskinan dan Pendistribusian Dana Zakat, Infak, Sedekah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur (2) Indeks Pembangunan Manusia berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur tahun 2023. (3) Kemiskinan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur tahun 2023, (4) Pendistribusian Dana Zakat, Infak, Sedekah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Provinsi Jawa Timur tahun 2023.

Kata Kunci: Indeks Pembangunan Manusia, Kemiskinan, Pendistribusian Dana Zakat, Infak, Sedekah, Pertumbuhan Ekonomi.

ABSTRACT

Thesis entitled “The Effect of Human Development Index, Poverty and Distribution of Zakat, Infak, Sedekah Funds on Economic Growth in East Java Province in 2023” written by Anisa Khoirun A’mala, NIM. 126402211008, Sharia Economics Study Program, Department of Economics, Faculty of Islamic Economics and Business, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University of Tulungagung, supervised by Dr. Mashudi, M.Pd.I.

Economic Growth is an increase in the total value of goods and services produced by a region or country within a certain period. Although East Java Province is one of the provinces with a fairly large contribution to GRDP in Indonesia, this region still faces serious challenges, namely high poverty rates. In addition, the Human Development Index of East Java Province in 2023 is quite good. However, uniquely, the consistent increase in Human Development Index still has a significant gap in its distribution, especially in rural areas, as evidenced by the still high level of poverty. On the other hand, ZIS funds are still an effective choice for reducing extreme poverty. Although most of the ZIS funds have been distributed, the effectiveness of the distribution of ZIS funds still needs to be improved.

This study aims (1) To simultaneously test the effect of the Human Development Index, Poverty and Distribution of Zakat, Infak, Sedekah Funds on Economic Growth in East Java Province in 2023. (2) To test the effect of the Human Development Index on Economic Growth in East Java Province in 2023. (3) To test the effect of Poverty on Economic Growth in East Java Province in 2023. (4) To test the effect of Distribution of Zakat, Infak, Sedekah on Economic Growth in East Java Province in 2023.

This study uses a quantitative approach with cross-section data. Associative research type. Data collection technique using the documentation method. The data used is secondary data with a sample of 9 cities and 29 districts in the East Java Province in 2023. The data analysis technique used is multiple linear regression analysis with the SPSS 25 application.

The results of the study show that (1) simultaneously the Human Development Index, Poverty and Distribution of Zakat, Infak, Alms Funds have a positive and significant effect on Economic Growth in East Java Province (2) The Human Development Index has a positive and significant effect on Economic Growth in cities and districts of East Java Province in 2023. (3) Poverty has a positive and significant effect on Economic Growth in cities and districts of East Java Province in 2023, (4) Distribution of Zakat, Infak, Alms Funds has a positive and significant effect on Economic Growth in cities and districts of East Java Province in 2023.

Keywords: Human Development Index, Poverty, Distribution of Zakat, Infak, Alms Funds, Economic Growth.

خلاصة

الأطروحة بعنوان "تأثير مؤشر التنمية البشرية والفقر وتوزيع الزكاة والإنفاق وأموال الصدقات على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الشرقية في عام برنامج دراسة NIM. 126402211008، كتبها أنيسة خيرون أمالا "2023 الاقتصاد الشرعي قسم الاقتصاد كلية الاقتصاد والأعمال الإسلامية جامعة السيد M.Pd.I.، علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج بإشراف د. مشودي النمو الاقتصادي هو زيادة في القيمة الإجمالية للسلع والخدمات التي تنتجها منطقة أو دولة خلال فترة أو فترة معينة. على الرغم من أن مقاطعة جاوة الشرقية هي إحدى المقاطعات ذات المساهمة الكبيرة إلى حد ما في إجمالي الناتج المحلي الإجمالي في إندونيسيا، إلا أن هذه المنطقة لا تزال تواجه تحديات خطيرة، وهي ارتفاع مستويات الفقر. بصرف النظر عن ذلك، فإن مؤشر التنمية البشرية لمقاطعة جاوة الشرقية في عام 2023 جيد بالفعل، ولكن ما يميز الزيادة المستمرة في مؤشر التنمية البشرية هو أنه لا تزال هناك فجوات كبيرة في توزيعه، خاصة في المناطق الريفية، وهذا ما يثبت مستوى الفقر الذي لا يزال مرتفعًا. ومن ناحية خيارا فعالا للحد من الفقر المدقع. على الرغم من ZIS أخرى، لا يزال صندوق لا تزال بحاجة ZIS قد تم توزيعها، إلا أن فعالية توزيع أموال ZIS أن معظم أموال إلى التحسين.

يهدف هذا البحث إلى (1) اختبار تأثير مؤشر التنمية البشرية والفقر وتوزيع أموال الزكاة والإنفاق والصدقات على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الشرقية عام 2023. (2) اختبار تأثير مؤشر التنمية البشرية على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الشرقية عام 2023. (3) اختبار تأثير الفقر على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الشرقية عام 2023. (4) اختبار تأثير توزيع صندوق الزكاة والنفقات والصدقات على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الشرقية في عام 2023.

، يستخدم هذا البحث نهجا كميًا مع بيانات المقطع العرضي. نوع البحث النقابي تقنيات جمع البيانات باستخدام أساليب التوثيق. البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية مع عينة من 9 مدن و 29 منطقة في منطقة مقاطعة جاوة الشرقية في عام تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تحليل الانحدار الخطي المتعدد. 2023. SPSS 25 باستخدام تطبيق

تظهر نتائج البحث أن (1) مؤشر التنمية البشرية والفقر وتوزيع الزكاة والنفقات والصدقات في نفس الوقت له تأثير إيجابي وكبير على النمو الاقتصادي في مقاطعة جاوة الشرقية. الاقتصاد في مقاطعة جاوة الشرقية عام 2023 ،الكلمات المفتاحية: مؤشر التنمية البشرية، الفقر، توزيع أموال الزكاة، الإنفاق، الصدقات، النمو الاقتصادي.